



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Februari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 20 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

33 Warga Terlayani Program Cek Kesehatan Gratis

Pariaman, Padak—Minggu pertama berlangsungnya program Cek Kesehatan Gratis (CKG) mendapat sambutan positif warga. Hingga saat ini total warga yang telah mendapatkan layanan CKG sebanyak 33 orang.

"Kami berharap program ini menjadi langkah awal yang baik dalam membangun budaya hidup sehat di tengah masyarakat. Dengan pemeriksaan kesehatan rutin, kita bisa mendeteksi lebih dini potensi masalah kesehatan dan mengambil langkah pencegahan yang tepat," ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi.

Pada minggu pertama pelaksanaan program ini, tiga dari tujuh puskesmas di Kota Pariaman telah

kanker usus besar (e" 50 tahun), mata, telinga, jiwa, hati (Hep B, C, Sirosis), calon pengantin (anemia, sifilis, HIV) dan geriatri (e" 60 tahun).

Program ini mendapat apresiasi luas dari masyarakat dan tenaga kesehatan. Dengan semangat "Sehat dimulai dari saya. Saya bisa, Anda bisa, Kita semua bisa. Pariaman pasti bisa" program CKG diharapkan dapat terus berjalan sebagai wujud nyata kepedulian Kota Pariaman terhadap kesehatan warganya.

Dimulai pada Dua Puskesmas
Di Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar), program CKG juga resmi dimulai pada dua puskesmas, Senin (17/2). Dua puskesmas itu yakni Puskesmas Sasak dan Puskesmas

mulai memberikan layanan CKG. Masing-masing di Puskesmas Airsantok, Puskesmas Kampungbaru Padusunan dan Puskesmas Pariaman. Total warga yang telah mendapatkan layanan CKG sebanyak 33 orang, dengan rincian, tujuh orang anak-anak, 22 orang dewasa dan empat orang lansia.

Ia menyebut, setiap usia berbeda jenis pemeriksaan yang mereka lakukan. Untuk bayi baru lahir, jenis pemeriksaannya kekurangan hormon tiroid bawaan, kekurangan enzim pelindung sel darah merah (G6PD), kekurangan hormon adrenal bawaan, penyakit jantung bawaan kritis, kelainan saluran empedu dan pertumbuhan (berat ba-

Simpang Empat.

Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat, Dinas Kesehatan Pasbar, Julita Fitrihasari menjelaskan, CKG merupakan program pemeriksaan kesehatan gratis bagi masyarakat yang sedang berulang tahun. Program ini dapat dimanfaatkan sejak tanggal ulang tahun hingga 30 hari setelahnya.

Dibeberkan, pelaksanaan CKG didukung oleh inovasi teknologi kesehatan melalui pemanfaatan Sistem Informasi Kesehatan Nasional (SIKN), seperti platform SATUSEHAT, aplikasi SATUSEHAT Mobile (SSM), dan Aplikasi Sehat Indone-siaku (ASIK).

"Dengan sistem ini, hasil pemer-

dan, tinggi badan).

Sedangkan untuk balita dan anak prasekolah, pemeriksaannya meliputi pertumbuhan, perkembangan, erkolosis, telinga, mata, gigi, talasemia (pemeriksaan darah pada usia 2 tahun saja) dan gula darah (pemeriksaan darah pada usia 2 tahun saja).

Lalu, untuk dewasa dan lansia, jenis pemeriksaannya merokok, tingkat aktivitas fisik, status gizi, Gigi, tekanan darah, gula darah, risiko stroke, risiko jantung (e" 40 tahun). Kemudian fungsi ginjal (e" 40 tahun), tuberkulosis, penyakit paru obstruktif kronis (PPOK), kanker payudara (e" 30 tahun), kanker leher rahim (e" 30 tahun), kanker paru (e" 45 tahun),

iksaan kesehatan masyarakat akan dicatat dan dipantau secara real-time untuk memastikan tindak lanjut yang efektif," harapnya.

Sejak awal Februari, imbuhnya, sebanyak 20 puskesmas di Pasbar, telah melakukan pemetaan sasaran, perencanaan kebutuhan bahan medis habis pakai (BMHP), kesiapan sarana dan prasarana, kesiapan tenaga medis dan nonmedis, serta sosialisasi dan simulasi pelaksanaan program.

"Tahap awal ini, pelaksanaan CKG telah dimulai di Puskesmas Sasak dan Puskesmas Simpang Empat. Selanjutnya, program ini akan diikuti oleh seluruh puskesmas yang ada di Pasbar," ujarnya. (nia/roy)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Februari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 20 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Sinkronkan Program Bangun Ranah Minang

Pariaman, Padek—Wali Kota dan Wakil Wali Kota Pariaman terpilih, Yota Balad dan Mulyadi menyempatkan diri menyambangi Gubernur Sumbar terpilih, Mahyeldi Ansharullah, di Lapangan Monas, Jakarta, Selasa (18/2). Ketiga putra terbaik Sumbar ini bertemu saat pelaksanaan gladi kotor jelang pelantikan kepala daerah se-Indonesia di Istana Negara.

Dengan penuh keakraban, Yota Balad dan Mulyadi dipeluk hangat Mahyeldi. Keharmonisan ini diharapkan selaras dengan kekompakan dalam membangun Sumbar, khususnya Kota Pariaman ke depannya.

Hal ini sebagaimana yang diharapkan Mahyeldi kepada pasangan wako dan wawako terpilih Kota Pariaman, Yota Balad dan Mulyadi. "Program pusat, provinsi dan visi misi Kota Pariaman harus bisa sinkron. Terutama dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan masyarakat di Ranah Minang dan khususnya Kota Pariaman," harap Mahyeldi.

Sebagaimana diketahui, Mahyeldi Ansharullah bersama Vasco Ruseimy juga akan ikut dilantik sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Sumbar pada Kamis (20/2) ini, secara serentak bersama kepala



AKRAB: Gubernur Sumbar terpilih, Mahyeldi Ansharullah (tengah) salam kompak bersama Wako dan Wawako Pariaman terpilih Yota Balad-Mulyadi, di Lapangan Monas, Jakarta, Selasa (18/2).

la daerah se-Indonesia.

Di lain sisi, sehari jelang pelantikan, kepala daerah terpilih mengikuti gladi bersih di lapangan Monas, kemarin. Di antara para kepala daerah itu, juga tampak Wako dan Wawako Bukittinggi terpilih Ramlan Nurmatias-Ibnu Asis, dalam barisan.

"Untuk seluruh masyarakat

Bukittinggi, mohon doa dan dukungannya. Setelah dilantik, saya langsung ke Magelang karena mengikuti acara retreat selama delapan hari," ungkap Ramlan.

Ramlan mengakui seluruh rangkaian ini, merupakan bagian yang penting yang harus diikuti. Selama pembekalan nanti, wali kota akan berada di Magelang. Sementara itu,

wakil wali kota, mulai Senin depan sudah aktif di Bukittinggi.

Menurut jadwal, para kepala daerah terpilih akan langsung dilantik Presiden RI, Prabowo Subianto, di Istana Kepresidenan, Jakarta. Sementara orientasi atau retreat akan digelar pada 21-28 Februari 2025 di Akademi Militer, Magelang, Jawa Tengah. (nia/stg)

